

# **Un amigo en el Cielo: la devoción a Pedro Ballester en todo el mundo**

Con motivo del octavo aniversario de su fallecimiento, se ha estrenado un nuevo documental sobre la expansión de la devoción a Pedro Ballester en todo el mundo.

13/01/2026

Desde su fallecimiento el 13 de enero de 2018, la devoción a Pedro Ballester se ha extendido

rápidamente a numerosos países del mundo, entre personas de todas las edades que no lo conocieron personalmente, pero que han oído hablar de él al leer su biografía o al ver el documental sobre su vida, «*Nunca he sido tan feliz*». Este segundo documental recoge testimonios de algunas de las personas que tienen devoción a Pedro o que han recibido favores por su intercesión.

Pedro Ballester nació en Manchester el 22 de mayo de 1996. Era el mayor de tres hermanos y creció en el norte de Inglaterra. Desde muy pequeño destacó por su cercanía y generosidad. Era conocido por ser un estudiante aplicado y trabajador, y un buen amigo para todos. En la adolescencia, su profunda fe lo llevó a entregar su vida a Dios en el Opus Dei, buscando amar a Jesucristo por encima de todo a través de sus

estudios, sus amistades y su vida ordinaria.

Como numerario del Opus Dei, Pedro recibió el don del celibato apostólico y se puso plenamente a disposición para atender las labores apostólicas y la formación de los demás miembros de la Prelatura.

En diciembre de 2014, poco después de comenzar la universidad, fue diagnosticado con un cáncer avanzado en la pelvis. Pedro entendió su enfermedad como una oportunidad para abrazar la Cruz de Jesús y ofreció con alegría sus sufrimientos por el Papa, la Iglesia y todas las almas. La fortaleza y serenidad con las que afrontó su enfermedad hasta el final inspiraron a muchas personas a acercarse más a Dios y a la Iglesia.

Pedro entregó su alma a Dios el 13 de enero de 2018. Desde el mismo día de su muerte se han recibido

testimonios de favores obtenidos por su intercesión.

El documental fue dirigido por Juan Martín Ezratty y realizado por Dígito Identidad.

Para más información sobre Pedro Ballester, puedes visitar

[pedroballester.org.uk](http://pedroballester.org.uk)

---

---

## **Rezar por intercesión de Pedro**

*Oración para la devoción privada*

Dios, Padre celestial, que otorgaste a tu hijo Pedro una fe profunda y alegre, amor a la Cruz y celo para acercar a sus amigos a Cristo, ayúdame también a mí a ofrecer el

trabajo, alegrías y sufrimientos por el bien de la Iglesia y la salvación de todos. Concédeme a través de la intercesión de Pedro el favor que te pido (pídase) y haz que crezca cada día en la fe y el amor a Jesús, con la ayuda de la Santísima Virgen, de modo que Él se convierta en el centro de mi vida y de mi amor. Amén.

*Padrenuestro, Avemaría, Gloria.*

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

- **Descarga y comparte la estampa en español y en muchos otros idiomas.**
-

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/un-amigo-en-  
el-cielo-documental-devocion-pedro-  
ballester/](https://opusdei.org/es-mx/article/un-amigo-en-el-cielo-documental-devocion-pedro-ballester/) (20/02/2026)